

Liebe Parlamentarier*innen,

hiermit bewerben wir, Vincenz Schmid und Jennifer Knell, uns als Referent*innen für Soziales im Referent_innenRat.

Jennifer konnte in der Vergangenheit diverse Erfahrungen mit sozialpolitischen Themen sammeln. Sozialunterstützende und -beratende Systeme erachtet sie als von großer Bedeutung und möchte die gesammelte Expertise nun auch im universitären Kontext anwenden, um gegen die dort vorhandenen klassistischen, ableistischen, sexistischen und rassistischen Strukturen vorzugehen. Hierbei ist das Sozialberatungssystem von zentraler Bedeutung, weshalb Jennifer sicherstellen möchte, dass die dort tätigen Kolleg:innen gute Arbeitsbedingungen vorfinden.

Vincenz ist seit Eintritt ins Studium in Strukturen der Studierendenselbstverwaltung wie bspw. der Fachschaftsinitiative, der IG HDH, der Humboldt-Initiative und dem Studierendenparlament aktiv. Besonders am Herzen liegt Vincenz die räumliche Implementation des SSBS in das neu gestaltete Hedwig-Dohm-Haus. Bereits seit früher Jugend interessiert sich Vincenz für gesellschaftliche Lösungen in sozialen Fragen.

Wir setzen uns für eine Stärkung der beruflichen Qualifikation für Hochschulzugang- und Abschluss ein. Weiterhin fordern und begleiten wir die barrierefreie Umgestaltung und Neubau aller Räume für universitäre Veranstaltungen und Studierenden-Initiativen. Wir streben ein Ausbau und eine Entstigmatisierung der universitären sozialen Hilfsangebote, sowie eine verbesserte Information über bestehenden Angebote zur wirtschaftlichen und sozialen Selbsthilfe an.

Mit der Bitte um eure Zustimmung bei der Wahl,
Jennifer (Co-Referentin) und Vincenz (Haupt-Referent)